

# STEFAN HYTTFORS

Acclaimed Futurist, Change Agent and Inspiring Speaker

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Creativity
- Future
- Innovation
- Technology

Stefan Hyttfors adalah seorang futuris dan pembicara terkenal yang berfokus pada teknologi yang mengganggu, perubahan perilaku dan kepemimpinan generasi selanjutnya. Karyanya selalu menangani peluang global dan tantangan global. Stefan percaya bahwa masa depan tidak dapat diprediksi, itu harus dibuat. Dia mempelajari perubahan dan visinya adalah membantu, sebanyak mungkin perusahaan dan eksekutif, merangkul perubahan yang mengganggu pada skala global untuk menciptakan masa depan yang lebih baik.

Stefan memulai karirnya sebagai jurnalis foto untuk *Expressen*, berkeliling dunia. Dia kemudian mendirikan konsultannya sendiri Wenderfalck dan belajar ekonomi. Pada tahun 2006 ia melihat kekuatan media sosial yang akan datang dan fokus 100% pada PR digital, strategi yang sangat sukses yang menghasilkan beberapa penghargaan bergengsi. Pada 2012, ingin berbagi wawasan yang dipelajarinya, ia menjadi penasihat bisnis dan pembicara yang dicari dan telah berbicara sejak di Big Data, komputasi awan, kedokteran regeneratif, pencetakan 3D, crowdsourcing untuk manajer, karyawan, pakar, dan eksekutif dalam CSR, SDM, TI, penjualan, dan keuangan.

Misi Stefan adalah membuat Anda siap untuk berubah. Dunia sedang berubah. Internet adalah pengubah permainan terbesar dari semua dan itu mempengaruhi semua pasar. Dan ketika pasar berubah, Anda berubah atau mati.

Dalam presentasinya, Stefan menunjukkan bahwa dengan teknologi yang mengganggu dan kekuatan jaringan kita dapat menemukan solusi bisnis baru dan model bisnis dan menciptakan kekayaan. Dia juga membahas bagaimana menjadi lebih gesit dan kompetitif di era digital.

Sangat bersemangat dan provokatif dan dengan selera humor yang baik, presentasi Stefan dirancang secara individual agar serelevan mungkin. Dia dengan senang hati mempromosikan acara klien menggunakan pesan video dan Twitter dan dia suka menggunakan multimedia selama presentasinya untuk mengilustrasikan Pesannya.